
  

 

あけましておめでとうございます。令和７年が始まりました。昨年末に一中と二中の中学校統合が町議会で正式に
決定し、今年は大きな動きのある年になるかと思いますが、引き続きご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 

これらは、１２月２４日(火)の２学期終業式での意見発表のなかに含まれていた「決意」です。 

その後、14日間の年末・年始休業をはさみ、それぞれの「新年の決意」を胸に、新年がスタートしました。 

1月8日(水)の3学期始業式では、令和９年の学校統合を念頭に、学校長より、 

「三学期は終わりに向かう学期、今日は終わりの始まりの日」というお話がありました。 

 
今年は、落ち着いたお正月を迎えました。去年は大きな災害があり、今年はインフルエンザの流行があります

が、こうして元気に集まることができて、よい年明けだなあと思います。改めて、「あけましておめでとうございます。」 
＜中略＞ 

学校では皆が集まって３学期が始まります。３学期は最終の学期。たった４６日ですが、大事な学期です。 

３年生にとっては中学校生活最後、一緒に過ごすのはわずかですが、これまでに培ったチームワークで仲良く

切磋琢磨して、進路実現の春を迎えましょう。 

２年生は、今の R さんの決意発表にもあったとおり、新生徒会のスタートダッシュをしっかりきめて、生徒会、部活

や習い事、学習を並行して進めていく基盤をつくり、最上級生へと向かっていきましょう。 

１年生は、入学時の初心をもう一度心に問い返し、なりたい自分の姿になっているか、中学生としての自分の

成長を見せられるように再確認して先輩になりましょう。 

そうです、３学期は、「終わりに向かう学期」なのです。今日は「終わりの始まり」の日です。 

そして「終わりの始まり」といえば……。 

みなさん、新聞や広報で伝えられたとおり、令和９年度に「阿南中学校」が新設されることとなりました。阿南町

の２つある中学校が１つに集まって統合され、「阿南町の子ども達が集まって、同じ環境で学んだり、人間関係を

築いたりする、よりよい環境を願う」という統合決定です。みなさんは、小学校時代に一緒に活動したこともあるの

で、すぐになじめるでしょうし、大勢が集まるなんて楽しみな統合です。 

でも一方で、「阿南第一中学校」は令和８年度で学校をしまうことになります。１年生は最後の卒業生となり、２

～３年生は、統合に向けて中学生の意見を聞かれるかもしれませんし、準備段階に関わることになります。そういう

意味で「60年間の歴史の３学期」という壮大な「まとめ」の時期へと突入していく、この３学期の始まりです。 

「中学校生活の締めくくり」、「各学年の締めくくり」、「一中の締めくくり」 

これらが、次の新しい始まりに続くように、仲間と集い、良いまとめの日々にしましょう。    （校長講話・抜粋） 

校長先生の言葉をかりるなら、「令和７年は阿南第一中学校６０年の歴史の３学期」です。校長先生の「終わりの

始まり」というお話を聞き、こんなことを感じた生徒もいました。しっかりと足場を固める期間にしていきます。 
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「終わりに向かう学期」の始まり

今日は始業式で校長先生の話がありました。僕は「終わりの始まり」という言葉が心に残っていて、確かにその

通りだと思いました。「終わり」とは、まとめとか次への準備ということだと思うけれど、そこが固まっていなかったら

いざ始まっても何もできないと思うので、大事にしたい期間です。…(後略)         （生徒の生活記録より） 

 

とは、まとめとか準備とかということだと思うけれど、 

（１年生の生活記録より） 

□部活動で勝てなかった先輩にも勝てるようになりたい。（１年生代表者） 

□委員長としての責任をしっかりと果たし、全校生徒とともに活動を充実させたい。（２年生代表者） 

□少ない日数のなかでも、少しでも多く成長して１年間を終えたい。（３年生代表者） 



 

 

１月となり、生徒会が３年生から２年生へとバトンタッチされ、フレッシュな気持ちで活動に励んでいます。 

その一方、本校の購買室は昨年12/23㈪をもって長い歴史に幕を閉じました。ひとつの歴史が終わりました。 

 
…新旧生徒会総務で仕事を引継ぎ 

 
…各委員会で当番活動を確認 

 
…満員御礼！購買・最後の営業日 

 

 

 

 

 

 

吹奏楽連盟主催のアンサンブルコンテストは、いわば「吹奏楽の

新人戦」。本校吹奏楽部より２チームが出場し、昨年度を上回る結

果をおさめることが出来ました。応援ありがとうございました。 

□木管五重奏 「さくらのうた」  銀賞 

□管打八重奏 「庭のコンセール」 銀賞    

 

 

１年生の体育では、今年も地域の指導者の方に来ていただき、剣道の授業に

取り組んでいます。初めて剣道にふれる生徒も多く、素振りの仕方や防具の着

け方から丁寧に指導して頂いています。皆様のお力添えに感謝いたします。 

 

 

 

 

 

＜保護者の皆様へ お知らせ＞ 

◆今年度最後の参観日を２/４(火)に計画しています。なお、PTA総

会も同日開催の予定です。(詳細は１月１４日付のお便りの通りです。) 

◆今後のスクールカウンセラー来校日は 1/24(金)、2/7(金)、

2/21(金・最終)です。生徒のみ、保護者のみ、両者でと、どんな形

でも構いません。ご希望は担任または養護・教頭へご連絡願います。 

◆感染症に罹患し出席停止になった場合の「治癒報告書」等は学校か

ら発行しますが、HPにも様式を載せていますのでご活用ください。 

※学校の情報はホームページ

でもご覧いただけます。 

 

 

スクールセクハラ、体罰、いじめ相談窓口

は『保健室』です。その他相談等ありました

ら、教頭（新谷）、特別支援コーディネーター

（今村）に遠慮なくお問い合わせください。 

２月の主な予定 

・前期選抜志願受付  ２／３(月)～５(水) 

・参観日④ PTA総会 ２／４（火） 

・３年第８回総合テスト２／６（木） 

・公立高校前期選抜    ２／10（月） 

・１・２年期末テスト  ２／13（木） 

・校長講話            ２／18（火） 

・前期選抜合格発表   ２／19（水） 

・後期選抜志願受付   ２／26(水)～28(金) 

新生徒会が始動 

今月も地域とともに・・・ 

南信 B地区 大会 結果報告 

今日は２時間目に剣道をやりました。まずは基本からやりました。竹刀の持ち方、構え方、置き方を教えても

らいました。全て右が前に来ると教えてもらいました。少し腕がつかれたけれど、上手にできてよかったです。

面の打ち方も教えてもらいました。右足を前に出し、左足を引き付けることが大切です。 

明日もあるので、一生けん命がんばりたいです。 （生徒の生活記録より） 

 

□今日、初めての生徒会がありました。自分たちで意見を出しあって決めるのはなかなか大変でした。   

「やっぱり３年生はすごいなー」と思いました。 

□今日、１回目の生徒会がありました。僕は副委員長なので、委員長と一緒に進行をするのですが、うまく進

めることが出来ませんでした。前までは聞いているだけだったから楽だったけど、いざ話すとなると意外とむず

かしかったです。今日の経験をバネに、次の生徒会に生かしていきたいです。     （生徒の生活記録より） 

 

職員が作
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